

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Octubre 2021 Máx.34º-Min.13º Edición Nº 86 Gratis

GOLPE AL NARCOTRÁFICO



LA BRIGADA ANTINARCÓTICOS Y CONTRA EL CRIMEN ORGANIZADO LOS ANDES, EN UNA INVESTIGACIÓN DENOMINADA "OPERACIÓN TRADING", LOGRARON DETENER A UN CIUDADANO COLOMBIANO CON 749 KILOS DE CANNABIS SATIVA. A LA IMPORTANTE DETENCIÓN ASISTIÓ EL MINISTRO DEL INTERIOR, RODRIGO DELGADO.

Reciclan aceites
domiciliarios en
Catemu

Campeonato de
bochas en
Los Andes

Cementerio de
San Felipe volverá
a realizar
Misa de la Luz



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.



... es viajar con agrado



Fiesta de Halloween en Llay Llay

Este domingo 31 de octubre, a partir de las 18 horas, La municipalidad de LlayLlay, realizará una jornada de sana entretención en el patio del municipio, por halloween.

Tendrán dulces, música y grandes sorpresas. Premiaran, además, al mejor disfraz y a quien haga el mejor disfraz construido con materiales reciclados.

La actividad se realizará cumpliendo con todas las medidas sanitarias



Cementerio Municipal de San Felipe realizará Misa de la Luz con aforo de 300 personas

Se estima que unas seis mil personas podrán llegar este 1 de noviembre hasta el Cementerio Municipal de San Felipe, para visitar a sus deudos en el marco de la conmemoración del Día de Todos los Santos.

En ese contexto y preocupada principalmente de lo que será la “Misa de la Luz”, a desarrollarse el 31 de octubre a las 21 horas, la Alcaldesa Carmen Castillo visitó el Campo Santo del sector de Almendral para asegurarse de que se cumplan todos los procedimientos y protocolos sanitarios en una eucaristía que tendrá un aforo determinado.

Así lo indicó Juan Manuel Millanao, Administrador del Cementerio Municipal, quien advirtió que no es necesario inscribirse aunque sí recomendó llegar al recinto a partir de las 19 horas, puesto que “vamos a tener dentro del recinto alrededor de 250 o 300 personas, vamos a disponer 150 sillas muy bien distribuidas, el resto de personas tendrán que estar de pie, esa es la condicionante que tenemos, si llega más gente lamentablemente no podremos permitir el acceso, pero creemos que es un buen número, así que esperamos que se pueda realizar de la misma forma en que se hacía antes”.



Horóscopo

<p>Aries No te desanimes y mucho menos entres en cólera, todo pasará pronto</p>	<p>Leo Alguien se está acercando mucho a nivel emocional, tú decides si cambias o no.</p>	<p>Sagitario Deberás batallar por tu cuenta y riesgo, no temas, estás protegido.</p>
<p>Tauro Tus planes y proyectos sufrirán una gran aceleración</p>	<p>Virgo Tu capacidad de organización y planificación se verá altamente plasmada en la semana</p>	<p>Capricornio La jornada será algo pesada y con cierta falta de estímulos vitales</p>
<p>Géminis Aparecerán ventajas tanto en los negocios como en tu situación financiera</p>	<p>Libra Tu mente te hará brillar en sociedad.</p>	<p>Acuario Recibirás varias noticias a lo largo de la jornada que te llegarán como una verdadera sorpresa</p>
<p>Cáncer Tu magnetismo atraerá amor.</p>	<p>Escorpio Paciencia, todo llega en su momento.</p>	<p>Piscis Confía en tu fuerza interior</p>

Instalan puntos de reciclaje de aceite domiciliario en Catemu

Alcalde Rodrigo Díaz firmó convenio con empresa Rendering para instalar puntos de reciclaje de aceite domiciliario, en Catemu. Con la firma de este acuerdo, se establece la instalación de puntos limpios para el acopio del aceite, además del retiro, transporte y disposición final de este desecho; tanto para el que proviene de uso domiciliario, como para el de locales de comida de la comuna.

En los próximos días publicaremos la ubicación de los puntos de acopio, donde se podrá llevar el aceite.



Daniel Zamorano
 Consejero Regional
 PROVINCIA DE LOS ANDES
A0-158

¿QUIERES PUBLICITAR CON NOSOTROS?
 Escríbenos a contacto@diarioaldia.cl

Dirigentes del deporte reciben orientación para la postulación a fondos del 6% FNDR del Gobierno Regional

Básquetbol, bochas, fútbol, skate, biatlón, ciclismo y otras ramas fueron representadas por los dirigentes que participaron de la capacitación que impartió la Corporación Municipal de Deportes, con el objetivo de acompañar a las distintas organizaciones que postularán a los fondos concursables del 6% del FNDR del Gobierno Regional de Valparaíso.

En la jornada de asesoría y orientación técnica se revisaron las bases de postulación, plazos, requisitos, la pauta de admisibilidad y evaluación técnica, entre otras temáticas. El Alcalde Manuel Rivera estuvo con los representantes de clubes deportivos, juntas de vecinos, asociaciones y diversas agrupaciones: “aparte de mejorar en infraestructura, una de las labores fundamentales que hemos tenido como municipio y particularmente la Corporación de Deportes es acompañar a todas las instituciones y organizaciones para bajar la mayor cantidad de recursos en este ámbito”.

Una de las asistentes a la actividad fue Nilda López, vecina de Jardines Familiares cuya junta de vecinos fomenta la presencia de un equipo de bochas, “Las Bochincheras”, que desean implementar con equipamiento: “el apoyo de la Corporación es fundamental, porque nos entregan todas las herramientas para presentar bien los proyectos y adjudicarlos, que es lo que importa”.

En tanto José Francisco Orellana, presidente de la rama de básquetbol de Trasandino señaló que este tipo de instancias son de tremenda ayuda para los distintos clubes deportivos e instituciones: “la orientación de la Corporación es acertada y ayuda a nuestras organizaciones. Nosotros partimos anteriormente con un proyecto de clases para nuestros jóvenes, tenemos alrededor de 100 niños en nuestras distintas categorías del básquetbol y esta vez pretendemos postular a equipamiento para nuestra organización”, señaló.

El plazo de postulación de iniciativas en el ámbito de la cultura, deporte, medioambiente, social y seguridad vence el 13 de noviembre. Guido Contuliano, director ejecutivo de la Corporación Municipal de Deportes agregó que ante dudas en el proceso, los interesados pueden dirigirse presencialmente a las oficinas de la CMD para obtener mayor información.

Funcionarios municipales de San Esteban celebraron su día limpiando distintos sectores de la comuna

La última semana de octubre, se celebra el día del funcionario en San Esteban. En esta oportunidad, se programaron una serie de iniciativas, entre las que destacó la realización de operativos de limpieza en distintos sectores de la comuna, así apoyar en la labor de erradicar microbasurales clandestinos y, además, generar conciencia en las vecinas y vecinos sobre la importancia de cuidar nuestro medioambiente entre todos.

Los equipos, divididos en la alianza naranja, azul y verde, dotados con palas, escobas y herramientas, destinaron la tarde del pasado martes a realizar un exhaustivo retiro de escombros, desmalezar y mantener áreas verdes en las calles Los Olivos y El Molino, en las cercanías de la rotonda.



CAROLINA MONTENEGRO



CONSEJERA REGIONAL

+ Mujeres en Política

PUTAENDO-SANTA MARÍA- SAN FELIPE- PANQUEHUE- LLAY LLAY- CATEMU

+ PROYECTOS QUE PRESERVEN EL MEDIO AMBIENTE

+ GESTIÓN

+ FISCALIZACIÓN

+ EFICIENCIA



Primer Campeonato Nacional de Volantines se realizará este fin de semana en Calle Larga

Actividad organizada por el Club Alfiles y que cuenta con el apoyo del municipio, irá en beneficio de la Cuarta Compañía de Bomberos de Calle Larga

El primer Campeonato Nacional de Volantines, organizado por el Club Alfiles, se realizará este domingo 31 de octubre, en el sector de Tabolango, actividad que cuenta con el apoyo de la Municipalidad de Calle Larga y en el que participarán delegaciones provenientes de diversas partes del país.

Con entrada gratuita, esta actividad sólo contempla el pago de \$1.000 por vehículo, dinero que irá en directo beneficio de la Cuarta Compañía de Bomberos de Calle Larga. "La idea de realizar un campeonato se la presenté a mi club y a la asociación. Acordamos realizar un campeonato sin fines de lucro, donde ayudáramos a Bombero, difundiéramos y fomentáramos este tipo de actividades. La idea es que las personas conozcan cómo funciona la competencia, cómo es el reglamento, como se respeta. Nosotros al ser jugadores profesionales estamos reconocidos por el IND. Esperamos volver a repetir esta hermosa experiencia en un sudamericano que podríamos realizar próximamente", sostuvo Alejandro Valenzuela, integrante de la delegación de la Liga Nacional de Combate de Volantín.

Este Campeonato se iniciará a partir de las 12:30 horas y se extenderá durante todo el día. Habrán food trucks y diversas actividades para toda la familia. "Estamos muy contentos con estar apoyando esta actividad que cumplirá todas las reglas que exige este deporte y que se realizará en el sector de Tabolango número 2240, en un terreno de la familia Porfiri, a quienes agradecemos prestarnos este espacio. Invitamos a todas las familias de la zona a conocer esta actividad que irá en beneficio de nuestros Bomberos de Calle Larga. Habrán food truck y varias actividades para que las familias disfruten durante toda la tarde", agregó Pablo Santibáñez, administrador municipal de Calle Larga.



Primer Campeonato Nacional de Volantines
Domingo 31 de octubre | 12:30 hrs.

Invita Club Deportivo Alfiles

Tabolango 2240 E 845 Calle Larga | Los Andes
Inscríbete en: alfilesclub@gmail.com

Entrada Liberada | Estacionamiento: \$1.000

- Modalidad en duplas / \$10.000 x dupla
- Medidas de volantín desde 42 x 42 cm
- Hilo blanco según ley 20.700 (regulado por SEREMI de salud)

Más información:
+ 569 65309958
+ 569 56552009

¡Facilita tu viaje!

Todo lo recaudado sera en beneficio de:
4ta compañía de bomberos de Calle Larga

Calle Larga
Cada día mejor

FEDERACIÓN NACIONAL DE AERO CLUBES
ALFILES
LIGA NACIONAL DE AERO CLUBES LNAAC

Gala folklórica en Panquehue

El alcalde Gonzalo Vergara, invitó a la comunidad a la "Gala Folklórica Itinerante para Adultos Mayores" a realizarse este viernes 29 de octubre desde las 18:00hrs, en la sede vecinal de Viña Errázuriz.

La Actividad financiada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio de Valparaíso. Red Cultura.

A las personas asistentes a la actividad se solicitará Pase de Movilidad



Se solicitará Pase de Movilidad

GALA Folklórica ITINERANTE
PARA ADULTOS MAYORES

#MuniPanquehue



MARÍA VIOLETA SILVA
DIPUTADA

>Una aconcaquiña al Congreso.

VOTA AA63
DISTRITO 6

Defenderé la Región de Aconcagua, el trabajo digno y al mundo rural.

Juntos hacemos historia con la primera aconcaquiña en el Congreso.

Soy de **PUTAENDO**, hija de profesores, y he dedicado mi vida entera al servicio de las personas como abogada laboralista y ex seremi del Trabajo.

DEFENDERÉ la creación de la Región de Aconcagua, porque es un sentimiento de cada vecino y vecina de nuestro valle.

DEFENDERÉ el trabajo digno, porque merecemos calidad de vida y buenos sueldos.

DEFENDERÉ al mundo rural, porque es el corazón y alma de nuestra tierra.

Conversemos

marivioletasilvadiputada
MVSilvaDiputada
hola@marivioletasilvadiputada.com

RN-Independiente



Carolina MENDEZ
Consejera Regional

AD-152

LOS ANDES - RINCONADA
CALLE LARGA - SAN ESTEBAN

Personas mayores de Los Andes se preparan para gran campeonato comunal de bochas

Jornadas de entretenición y participación en el Gimnasio Centenario de la ciudad

Poco a poco más personas mayores se suman a las clases y encuentros de bochas en Los Andes, tras pasar varios meses en sus hogares debido a la pandemia. Durante la última semana se llevó a cabo un torneo amistoso, como parte de la preparación que están realizando con miras al esperado campeonato comunal de la disciplina, que comienza a mediados de noviembre.

En el Gimnasio Centenario y con el apoyo de profesionales de la Corporación Municipal de Deportes y Cesfam Centenario, a través de su programa Más Adultos Mayores Autovalentes, se realizó un torneo que contó con la participación de once equipos, entre personas mayores y personas con discapacidad: Adultos Mejores, Siempre Joven A, Siempre Joven B, Milord, Esperanza Nuestra, Más y Más, Más Azul Andino, Mi pasión de Bochas, Las Bochincheras, Montes Andinos Unidos y San Lorenzo.

Ramón Salas es del equipo Más y Más. Él, de 75 años, celebra el poder retomar este tipo de iniciativas: “es una muy buena alternativa a esta salida que estamos teniendo de la pandemia, para poder tener una vida normal, movernos un poco más, salir de la modorra de estar sentados viendo televisión y es un buen pasatiempo. Nos juntamos, conocemos más personas, nos unimos... y lo pasamos bien, a esta altura de la vida queremos pasarlo bien”.

Luz Guerra, del equipo Adultos Mejores, señaló que en su opinión esta actividad le encanta: “en mi casa es puro estrés, llevo aquí y se me quitan todos los males. Es otra cosa estar con tus compañeras”.

Los encuentros de bochas seguirán repitiéndose en la comuna, fue lo que detalló Guido Contuliano, director ejecutivo de la Corporación Municipal de Deportes: “estamos muy contentos, para la Municipalidad de Los Andes y la Corporación es muy importante dar estos espacios a las personas mayores. Esto ha servido para calentar motores de lo que se vendrá por delante, una nueva versión del campeonato comunal de bochas que comienza el 18 de noviembre”.

Los interesados en sumarse a clases y talleres de esta disciplina pueden acercarse al Gimnasio Centenario, los días martes y jueves desde las 14:30 horas.



Consigue la piel

del Uni Uni

|

Sede del Club, Benigno Caldera,
Parrasia, San Felipe